

Ressort: Entertainment

Elton John sammelt über sechs Millionen Dollar für AIDS-Stiftung

Los Angeles, 06.03.2013, 17:06 Uhr

GDN - Der britische Sänger Elton John hat über sechs Millionen US-Dollar bei seiner 21. Oscar-Party für die "Elton John Aids Foundation" gesammelt. Bei seiner Veranstaltung, zu der er und Ehemann David Furnish jährlich einladen, zeigten sich viele prominente Gäste großzügig, wie "FemaleFirst" berichtet.

Während Aerosmith-Frontmann Steven Tyler eine Woche in seinem Ferienhaus in Hawaii an den Höchstbietenden versteigerte, bot Elton John fünf private Auftritte bei den Meistbietenden an. Der 65-Jährige gründete seine Organisation 1992 und sammelte seitdem bereits mehr als 275 Millionen US-Dollar für die Stiftung ein.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-9328/elton-john-sammelt-ueber-sechs-millionen-dollar-fuer-aids-stiftung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com